

Habló el hermano de uno de los rugbiers acusados por el asesinato: «Hay un par que son peleadores, a alguno se le pasó la mano»



Fue la declaración del familiar de Lucas Pertossi «no es de pegar». «Queremos que se aclare el caso porque están manchando a toda la familia», dijo.

La familia de Lucas Pertossi, uno de los 11 detenidos por la muerte de Fernando Báez Sosa a la salida de un boliche en Villa Gesell, se enteró por los medios que el joven, de 20 años, estaba involucrado en el hecho que conmocionó a ese balneario bonaerense el sábado a la madrugada.

Mientras sus padres dejaron la casa familiar en Zárate para ir a acompañar a Lucas, su hermano tuvo un breve diálogo con La Nación en el que se refirió, sin dar nombres, a la salvaje paliza que terminó con la vida del adolescente. «Hay un par en el grupo que son peleadores: para mí que se armó lío y a alguno se le pasó la mano», afirmó.

Pertossi, como el resto de los acusados, se encuentra detenido e incomunicado y para su hermano no están claros todavía los hechos. «Lucas es Técnico en Seguridad e Higiene, es un pibe tranquilo, trabaja, tiene novia hace tres años. Jamás nos imaginamos esta situación», sostuvo, y remarcó: «Es un ca.. , no es de pegar».

Mientras espera que la Justicia defina la responsabilidad de cada uno, Pertossi afirmó que nadie de su familia está de acuerdo con la pelea ni con el trágico desenlace que tuvo, pero también se lamentó por las cosas terribles que se están diciendo de todos ellos. «Queremos que se aclare porque están manchando a toda la familia: eran 11 y los tratan a todos como culpables», resaltó.

El crimen de Fernando ocurrió alrededor de las 4.50 del sábado, a la salida del boliche «Le Brique», en la avenida 3 y Paseo 102, en pleno centro de Villa Gesell. El joven estudiante de Derecho fue atacado a golpes de puño y patadas que le provocaron la muerte.

Por el hecho, 10 jugadores de rugby de un club de Zárate fueron aprehendidos en la casa que habían alquilado para pasar sus vacaciones en esa localidad balnearia, al tiempo que Ventura fue localizado más tarde en esa ciudad del norte de la provincia de Buenos Aires.

El fiscal a cargo de la investigación dispuso la aprehensión de todo el grupo por el crimen al considerar que los agresores actuaron con «premeditación» y «tenían un plan». También aseguró que dos de ellos «ultimaron» a la víctima cuando estaba «desmayada en el piso».

Fuente: TN